

Au sujet du nouveau Bréviaire

— o —

Nous croyons devoir faire observer à ceux de nos confrères qui ont déjà adopté, comme nous, le nouveau Bréviaire, que, d'après le commentaire de Mgr Piacenza, professeur de liturgie au séminaire Romain et membre de la Commission du Bréviaire, ceux qui se servent du nouveau Psautier peuvent suivre, cette année, l'*Ordo* de 1912 jusque dans ses translations de fêtes. Il n'y a que les *Offices votifs* qui devront être mis de côté et remplacés par l'office de la férie, de la vigile, ou du simple occurrent, selon les cas. (*Sem. rel. d'Oran.*)

Notes diocésaines

— o —

Le samedi, 23 mars, à la Basilique, S. G. Mgr l'Archevêque a fait les ordinations suivantes :

Prétrise: MM. D. Patton, *du diocèse de Saint-Jean, N.-B.* ; J.-A. Rioux, *du diocèse de Saint-Boniface, Man.*

Diaconat: M. Edg. Piché, *du diocèse de Kingston, Ont.*, et deux RR. FF. des *Mineurs Franciscains de Québec.*

Dimanche, le 24, dans l'église de Sainte-Foi, durant la grand-messe paroissiale, Sa Grandeur a conféré la prêtrise à MM. René Routhier, originaire de la paroisse, et *du diocèse de Québec*, et Edgar Piché, *du diocèse de Kingston, Ont.* M. l'abbé Gariépy, directeur du Grand Séminaire, a fait le sermon de circonstance.

Samedi dernier, dans l'église de Saint-Roch de Québec, S. G. Mgr l'Auxiliaire a présidé aux funérailles de M. l'abbé Léon Gauthier, ancien vicaire de la paroisse, et dont nous annonçons le décès il y a huit jours. L'office a été très solennel ; un nombreux clergé et beaucoup de paroissiens y assistèrent, Avant l'absoute, S. G. Mgr Roy fit un éloge ému du jeune prêtre défunt, dont la courte carrière sacerdotale fut toute de piété, d'humilité et de conformité à la volonté de Dieu.

Voici, extraite de *l'Action Sociale*, une courte biographie du défunt :